

En fechas anteriores también han habido intercambios de grupos artísticos, dados entre las propias instituciones que han otorgado dinamismo a las interrelaciones, ya que han sido emanados de las mismas. Tuvimos por ejemplo en el año del 88 por medio de la A.N.U.I.E.S., la presentación del Coro de Barcelona en las Universidades de Querétaro, Morelos, Tlaxcala, Guerrero, Hidalgo, Edo. de México; con esta coordinación se dieron talleres de danza con la participación de destacados maestros de Bellas Artes y Universidades como la de Puebla, Hidalgo, Morelos, Guerrero y el Colegio de Posgraduados de Chapingo; con la misma temática hemos tenido exposiciones de artesanía regional, conferencias científicas y alguna correlación con SOCICULTUR y Embajadas.

Se está también conformando un Banco de Información que nos será muy útil para conocer con que cuenta cada una de nuestras Instituciones.

En cuanto a la problemática y carencias que se han tenido, podemos señalar de una manera global lo siguiente:

Conseguir o aportar un presupuesto fijo que permita tener los fondos necesarios para hacer frente a los gastos generados por los intercambios permanentes, por ejemplo (transportación y viáticos), una mayor coordinación interinstitucional de manera tal, que cuando se den los cambios de los directivos, continúen los trabajos acordados.

Conseguir acciones de carácter magno con una mayor cooperación, en donde se puedan conjugar esfuerzos de trascendencia regional, que se lleven a cabo en este corredor, como puede ser la organización de un Festival Estudiantil que pueda tener una alta categoría y que permita competir con aquellos que programen otras dependencias, como es el Festival de la Cd. de México.

Buscar los mecanismos idóneos para tener una mayor comunicación y divulgación de los aspectos relacionados con la ciencia y la técnica - que no son conocidos entre las diferentes instituciones y mucho menos su extensión hacia la sociedad en general.

ATENTAMENTE

LIC. GABRIEL CALVO ZARCO

SERVICIO SOCIAL

DISTANCIAS
CORTAS.

EMBAJES - entre
ellos mismos
y gr. gr. gr.
MAYOR COOPERACION
CON OCCIDENTE.

OTRO TIPO DE
ACTIVIDADES "NUEVAS"
Por ejemplo Conferencias
de divulgación.

En 1987 en la Ira. Casa del Congreso General Univer-

- 1º
- 2º
- 3º

Buscar los mecanismos idóneos para tener una mayor comunicación y di-
- vulgación de los aspectos relacionados con la ciencia y la técnica -
- que no son conocidos entre las diferentes instituciones y tanto menos
su extensión hacia la sociedad en general.

ATENTAMENTE

LIC. GABRIEL CALVO ZARCO

[Faint handwritten notes on the left page, including "Datos", "Estructura", "Servicio Social", "Investigación", "Docencia", "Extensión"]

ACTIVIDADES DE EXTENSION UNIVERSITARIA

El objetivo General de Extensión Universitaria, en nuestra Institución es el de servir de vínculo entre las escuelas, centros y facultades y el entorno social, mediante el desarrollo de prácticas integrales, que puestas al servicio de la sociedad propician un contacto permanente de retroalimentación Universidad-Sociedad a través del servicio social, las actividades deportivas, la divulgación cultural, la enseñanza artística y sus diferentes espacios culturales

SERVICIO SOCIAL

A partir de 1985 se generan esfuerzos para realizar un servicio social enfocado a relacionar la Universidad con su entorno social, en la perspectiva de contribuir a la solución de sus problemas. Es entonces que se realizan los programas de centros universitarios de vinculación municipal (CUVIM), Bufete Jurídico, Servicio Social integrado a la curricula en Odontología, Agronomía. Directo a comunidades campesinas, en la Facultad de Ciencias Químicas con servicios de laboratorios, entre otros.

En 1987 en la 1ra. fase del Congreso General Universitario (CGU), en torno a esta actividad, se acordó implementar los siguientes resolutivos:

- 1° Integración de la investigación, la docencia y el servicio social en el proceso educativo.
- 2° Abordar la problemática de la realidad mediante la investigación científica multidisciplinaria.
- 3° Integrar el servicio social a la comunidad, como vía práctica, para favorecer la formación integral del estudiante La Institución procurará dar la facilidad y condiciones necesarias para el cumplimiento de sus tareas.